

Marchan nuevamente los mexicanos para exigir justicia por asesinato de tres estudiantes



Ciudad de México, 25 abr (RHC) Una vez más los mexicanos marcharon para exigir justicia por el homicidio de Javier Salomón, Marco Ávalos y Jesús Daniel Díaz, los tres estudiantes de cine desaparecidos en marzo pasado.

Este martes el epicentro fue Guadalajara, capital del estado de Jalisco (oeste), donde se registró el suceso, destaca Telesur.

La leyenda "Descansen en paz, que en Jalisco no hay" se observó en la Universidad de Artes Audiovisuales (Caav), donde estudiaban los jóvenes. La sociedad tapatía ha drenado de diversas formas su indignación e incluso varias personas piden la renuncia del gobernador Aristóteles Sandoval.

"Somos el segundo estado con más desaparecidos y el tercero en desaparición de jóvenes. Es una cuestión a la que se le tiene que poner más énfasis", dijo Óscar Juárez, presidente de la mesa directiva de alumnos de la universidad Iteso, citado por la agencia EFE.

Desde manifestaciones hasta tendencia en

Twitter, de una u otra forma los mexicanos han expresado su frustración por un caso más de desaparecidos y asesinados. En ese sentido, en la marcha se recordó a los 43 estudiantes de la normal de Ayotzinapa, desaparecidos el 26 de septiembre de 2014 en Iguala.

"Las autoridades de los tres órdenes de gobierno debemos combatir al crimen con eficacia para responder a la legítima exigencia de la sociedad mexicana de vivir en paz y tranquilidad", sostuvo en Twitter el presidente Enrique Peña Nieto, quien añadió que el hecho "no quedará impune".

La tragedia de los tres estudiantes, asesinados y disueltos en ácido por presuntos sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación, llevó incluso a grandes figuras del cine mexicano a protestar.

El reconocido director Guillermo del Toro enfatizó: “Las palabras no alcanzan para entender la dimensión de esta locura (...) El 'porqué' es impensable, el 'como' es aterrador”. Mientras que el actor Gael García Bernal pidió “que se acabe esta pesadilla”.

La comunidad estudiantil anunció que habrá más movilizaciones en los próximos días.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160727-marchan-nuevamente-los-mexicanos-para-exigir-justicia-por-asesinato-de-tres-estudiantes>



Radio Habana Cuba